

申 緑が丘

自主
健康
友愛



←学校HP
はこちら

地区中総体 準優勝 卓球（県大会出場） 第3位 バスケット、サッカー、バレー

6月18日(土)、19日(日)、宮古地区各会場において、第56回宮古地区中学校総合体育大会が開催されました。

3年生にとっては中学校での総まとめとなる大会で、これまで1・2年生と協力しながら一生懸命に取り組んできました。そして、卓球部は男子団体が準優勝、個人で畠山敦貴さんが第5代表となり県大会の出場権を得ることができました。また、女子バスケットボール部、女子バレーボール部、サッカー部が第3位となりました。おめでとうございます。

これまで生徒たちを支え、導いてくださいましたコーチや保護者の皆様、大変ありがとうございました。

なお、県中総体は7月16日(土)～18日(月)、卓球が一関市、陸上競技(本校から11名出場)が盛岡市で開催されます。引き続き、応援をよろしく願います。



文化部の皆さんが、各運動部の活躍を願い、応援ポスターをつくってくれました。

勝利を目指して！

ほとんどの運動部は、地区中総体を節目に1・2年生中心の新チームに移行しました。新たな目標を設定し、チーム一丸となって頑張ってもらいたいと期待しています。

最近、勝利のみに価値を置く部活動運営(いわゆる勝利至上主義)が社会問題になっています。確かに、指導者による暴力や暴言は決して許されるものではなく、選手の意欲や自主性を育む指導の充実がますます求められています。

しかし、これは勝利を目指すことを否定するものではありません。ゲームは本気でやらないと楽しくないのです。鬼ごっこで簡単につかまったり、かくれんぼでわざと見つかったりするようでは、みんなが楽しくないのです。どうやったら逃げきれるか、どこにかくれたら見つからないか、本気で考え、本気で走り、かくれるのです。だから楽しいのです。

部活動は、コーチや顧問の指導を得ながら、勝つために必要なことをみんなで本気で考え、本気で技能を高め、自分自身を鍛えることが大切だと考えます。この過程があってこそ大会後に「勝ち負けではない」価値に気づき、がんばってよかったという満足感や、試合に出られなかったり負けたりした悔しさがあるのだと思います。

5月の体育祭では、生徒会が「楽しさ」の大切さを前面に出し、勝利を目指して本気で取り組み、勝っても負けても仲間や相手を称える姿がありました。1・2年生の皆さんには、この本質を忘れないでほしいと思います。

※ 最近、勝ちを目指すのはいけないことなの?と迷っている人がいるのではないかと思います、私見を書いてみました(長々と申し訳ありません)。

お知らせ

- ・地区中総体結果の詳細は、学校ホームページに掲載しております。
- ・県通信陸上大会は7月2日(土)、3日(日)に盛岡市で開催され、18名が出場します。

縦割り清掃 by 生徒会

先週から恒例となりつつある生徒会企画による縦割り清掃が行われています。

3年生のリーダーが役割分担をし、1・2年生もしっかりと清掃活動に取り組んでいます。

特に、よい拭き方や掃き方を自らやってみせる3年生の姿に感心させられます。

生徒会執行部を中心に、生徒による学校づくりが活発に行われていることを嬉しく思います。



← 3年生が、的確に指示を出し、活動開始です。

黙々と床を隅から隅まで拭いています。→



はじめての定期テスト

本日6月30日(木)、1学期の定期テストが行われました。示されたテスト範囲に従って計画表をつくり、これに沿った学習をして臨むこのようなテストは1年生にとって初めての経験かもしれません。

教室の様子を見に行くと、どの生徒も真剣な態度で解答を書き込んでいました。

今年度から、本校では広い範囲のテストだけでなく、日々の授業や家庭学習の成果を確認する小テストや単元テストを各教科で取り入れています。

小さな「できる実感」の積み上げや、分かったことと、まだ分からないところの自覚化などを通じて、学習に対する意欲を高めていきたいと考えています。



← 真剣にテストに取り組む1年生

7月の予定

| 日 | 曜 | 予 定 | 給食 | 部活 |
|----|---|---------------------------------|----|----|
| 1 | 金 | 県通信陸上移動日 | ○ | ○ |
| 2 | 土 | P T A 親子奉仕作業 県通信陸上競技大会 (盛岡市) | | |
| 3 | 日 | ↓ | | |
| 4 | 月 | 2 学年職場体験学習 | △ | × |
| 5 | 火 | ↓ | △ | ○ |
| 6 | 水 | | ○ | ○ |
| 7 | 木 | 生徒会合唱コンテスト | ○ | ○ |
| 8 | 金 | あいさつ運動 漢字検定 S C | ○ | ○ |
| 9 | 土 | 福祉祭りボランティア 一日保護司 | | |
| 10 | 日 | | | |
| 11 | 月 | | ○ | × |
| 12 | 火 | 歯科指導 (3年) 部活動通常延長開始 (予定) | ○ | ○ |
| 13 | 水 | 県中総体壮行式 | ○ | ○ |
| 14 | 木 | 期末面談 (3年生のみ) | ○ | ○ |
| 15 | 金 | 期末面談① | ○ | ○ |
| 16 | 土 | 県中総体 (卓球：一関市、陸上：盛岡市) | | |
| 17 | 日 | ↓ | | |
| 18 | 月 | 海の日 ↓ | | |
| 19 | 火 | 期末面談② | ○ | ○ |
| 20 | 水 | 期末面談③ | ○ | ○ |
| 21 | 木 | 期末面談④ | ○ | ○ |
| 22 | 金 | 終業式 | ○ | × |
| 23 | 土 | 夏季休業 (~8/17) B & G 水泳大会 | | |
| 24 | 日 | | | |
| 25 | 月 | | / | ○ |
| 26 | 火 | 町内三校による合同部活動 | / | ○ |
| 27 | 水 | | / | ○ |
| 28 | 木 | | / | ○ |
| 29 | 金 | | / | ○ |
| 30 | 土 | | | |
| 31 | 日 | ↓ | | |

※ S C はスクールカウンセラー来校日